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Не секрет, что местную систему здравоохранения и его руководство буквально
сотрясает череда громких скандалов, резонансных судебных процессов и
летальных инцидентов с пациентами омских больниц… 

      

  

Омские общественники, опечаленные состоянием дел в местной медицине, полагают,
что отчасти в кризисе есть и доля вины контролирующих и надзорных органов власти
как регионального, так и федерального подчинения.

  

  

Правозащитники, особенно те, кто имеет профильное медицинское образование и
практический стаж работы, вполне справедливо считают, что многие печальные
тенденции «развития» омского здравоохранения можно было пресечь еще на ранних
стадиях, когда летальный исход для пациентов не был закономерным и неизбежным
финалом «лечения» или «услуги».
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  В частности, этот диагноз имеет самое прямое отношение к последним трагедиям вОмском Роддоме №2, где каждый год умирают роженицы и младенцы, и к нашейпубликации о пациентке Юлии Марачковской, которая после родов впала в кому, новыжила с большими последствиями для здоровья (см. публикацию "Омскоездравоохранение - бездушный чиновничий конвейер по уничтожению населения?!"на сайте БК55).  

  В своей статье мы попытались увязать события лета 2012-го года, которые напрямуюкасались нашей героини, с трагедиями 2013-го, 2014-го и 2015-го годов. Наши эксперты,изучив медицинскую документацию госпожи Марачковской, указали на возможнуювзаимосвязь всех этих эпизодов. С опасными для пациентов «прогрессирующиминегативными последствиями».  Это только начало...  «P.S.  Просим рассматривать данный материал, как официальное обращение гр. ЮлииМихайловны Марачковской в правоохранительные органы, в прокуратуру, вРосздравнадзор для проведения доследственной и служебной проверки по изложеннымвыше фактам…» - именно так мы закончили свое предыдущее журналистскоерасследование о вполне конкретном случае и в целом о состоянии дел в омскомздравоохранении.  Мы очень рассчитывали, что, возможно, хотя бы в порядке статьи 144 УПК РФкомпетентные органы заинтересуются публикацией и окажут помощь пострадавшейженщине. Тем более, что гражданка Ю.М.Марачковская прямо указывает на суть своегообращения: «о причинении мне тяжкого вреда здоровью вследствие непрофессиональных действий, ошибок или халатности со стороны сотрудников рядаомских учреждений здравоохранения». Контактные данные заявителя имеются вредакции.  

  После публикации материала в СМИ прошла неделя, но никто из чиновников илидолжностных лиц, призванных «контролить» работу местного здравоохранения, законтактными данными не обратился. Не исключено, что были попытки выйти напострадавшую омичку напрямую. Но в настоящее время женщина, чье здоровьеоказалось подорвано общением с Роддомом №2, находится «вне зоны доступа» - навосстановительном лечении.  

  Впрочем, она нашла возможность еще раз обойти заинтересованные ведомства ипопросить их отреагировать на свой неординарный медицинский случай. Так сказать, впринудительно-заявительном порядке:  

  Местное правозащитное сообщество предлагает частную инициативу гражданкиМарачковской рассматривать как креативную акцию по проверке эффективностиработы местных чиновников. Своеобразный "Гражданский контроль" в стиле ВладимираПутина: какое ведомство, как оперативно и насколько результативно отреагирует наобращение рядового заявителя.  
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  Под «Общественный контроль» попали Прокуратура Омской области, Следственныйкомитет РФ по Омской области, Территориальный орган Росздравнадзора по Омскойобласти, местное отделение «Общероссийского народного фронта», Представительпрезидента РФ в Омском регионе, Уполномоченный по правам человека пригубернаторе Омской области.  

  На момент данной публикации от обращений уже последовала первая реакция. ГоспожеМарачковской предложили для представления интересов в суде и госструктурах двухадвокатов, еще в два ведомства пригласили «на встречу с первичными документами».  

  Мы будем следить за дальнейшей реакцией местных властей. Тем более что в еерезультате должен случиться судебный процесс с позитивным для пострадавшейпациентки финалом. По-крайней мере,  Общественность – «за»!  Александр Грасс
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